

Condenada por repartir cheques pensando que le había tocado el Euromillón.....

Escrito por peseta - 10/03/2016 10:22

Se equivocó al comprobar los números del Euromillón y pensó que le había tocado...

Menudo despiste... :blush:

--

Una mujer francesa ha sido condenada después de que un error en la lectura de los números de los Euromillones le hiciese creer que le había tocado la lotería y extendiese cheques sin fondos por valor de 4.000 euros, principalmente en joyas, ropa y perfumes.

La mujer, de 46 años y residente en el departamento de Doubs, incurrió en una serie de gastos entre finales de febrero y principios de marzo de 2014 tras creerse propietaria de un boleto de Euromillones premiado.

Sin embargo, la preocupación comenzó a cundir entre su familia ante el silencio de la agencia estatal de lotería. Su marido comprobó el boleto y constató que su mujer se había equivocado de números, según el periódico 'L'Est Republicain'.

Para evitar reconocer el fraude, la mujer se inventó entonces que le habían robado el bolso, pero el peso de las pruebas –entre ellas las grabaciones de las cámaras de vigilancia de las tiendas– han terminado llevándola ante los tribunales.

«Tenía vergüenza y miedo», ha reconocido la mujer, que no tenía antecedentes penales, en su comparecencia ante el tribunal. La defensa ha basado sus alegatos en la confusión inicial que llevó a los gastos.

El tribunal, no obstante, ha coincidido con la petición de la Fiscalía y ha emitido una condena de cuatro meses en libertad condicional. Además, la acusada deberá indemnizar a sus víctimas.

-

http://www.abc.es/economia/abci-mujer-condenada-repartir-cheques-sin-fondos-tras-creer-habia-ganado-euromillones-201603092126_noticia.html

=====

Re: Condenada por repartir cheques pensando que le había tocado el Euromillón.....

Escrito por larpeiro - 11/03/2016 00:36

peseta escribió:

Se equivocó al comprobar los números del Euromillón y pensó que le había tocado...

Menudo despiste... :blush:

--

Una mujer francesa ha sido condenada después de que un error en la lectura de los números de los Euromillones le hiciese creer que le había tocado la lotería y extendiese cheques sin fondos por valor de 4.000 euros, principalmente en joyas, ropa y perfumes.

La mujer, de 46 años y residente en el departamento de Doubs, incurrió en una serie de gastos entre finales de febrero y principios de marzo de 2014 tras creerse propietaria de un boleto de Euromillones premiado.

Sin embargo, la preocupación comenzó a cundir entre su familia ante el silencio de la agencia estatal de lotería. Su marido comprobó el boleto y constató que su mujer se había equivocado de números, según el periódico 'L'Est Republicain'.

Para evitar reconocer el fraude, la mujer se inventó entonces que le habían robado el bolso, pero el peso de las pruebas –entre ellas las grabaciones de las cámaras de vigilancia de las tiendas– han terminado llevándola ante los tribunales.

«Tenía vergüenza y miedo», ha reconocido la mujer, que no tenía antecedentes penales, en su comparecencia ante el tribunal. La defensa ha basado sus alegatos en la confusión inicial que llevó a los gastos.

El tribunal, no obstante, ha coincidido con la petición de la Fiscalía y ha emitido una condena de cuatro meses en libertad condicional. Además, la acusada deberá indemnizar a sus víctimas.

-
http://www.abc.es/economia/abci-mujer-condenada-repartir-cheques-sin-fondos-tras-creer-habia-ganado-euromillones-201603092126_noticia.html

Eso es vender la piel del oso, antes de cazarlo. Cuando nos toque, eso no nos ocurrirá.

=====
Re: Condenada por repartir cheques pensando que le había tocado el Euromillón.....

Escrito por peseta - 11/03/2016 10:18

Es que equivocarse así... pufff la que ha preparado...

Sí a nosotros cuando nos toque no nos pasará. Yo cuando juego no hago más que revisarlos una y otra vez pensando no puede ser, pero cómo no he acertado!!! :laugh:

=====
Re: Condenada por repartir cheques pensando que le había tocado el Euromillón.....

Escrito por juanmanuc - 13/03/2016 23:58

... no me digais que no nos tocó este viernes pasado, pero si acabo de entregar un cheque para la compra del Ferrari... :S

=====

Re: Condenada por repartir cheques pensando que le había tocado el Euromillón.....

Escrito por BCE - 14/03/2016 19:22

peseta escribió:

Es que equivocarse así... pufff la que ha preparado...

Sí a nosotros cuando nos toque no nos pasará. Yo cuando juego no hago más que revisarlos una y otra vez pensando no puede ser, pero cómo no he acertado!!! :laugh:

Yo cuando he rascado alguna vez los 8 euros de la primitiva, me lo he mirado como 10 veces....
Vamos si me llevo un premio gordo lo reviso 100.000 veces antes de empezar a gastar como loco

=====